



Seguirán PAN-PRI-PRD, sin importar resultados del 2023

La suerte de la alianza opositora Va por México (PAN-PRI-PRD) no está atada a los resultados que arrojen los comicios del 4 de junio en el Estado de México y Coahuila. Actores políticos consultados sostienen que "la meta" de la alianza se visualiza para las presidenciales de 2024, aunque pueda resentirse una sacudida en el seno de la coalición. Los líderes Marko Cortés (PAN), Alejandro Moreno (PRI) y Jesús Zambrano (PRD) ya delinearon una estrategia para el día después de los comicios con base en tres ejes, en función de los resultados.

<https://planoinformativo.com/926210/seguiran-pan-pri-prd-sin-importar-resultados-del-2023->